



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Pénurie de médicaments liés aux troubles de l'attention

Question écrite n° 16123

Texte de la question

M. Philippe Brun attire l'attention de M. le ministre délégué auprès de la ministre du travail, de la santé et des solidarités, chargé de la santé et de la prévention, sur la situation préoccupante des pénuries de médicaments pour les troubles de l'attention, notamment le Quasym. De nombreux enfants et adolescents dépendent de ces traitements pour maintenir leur concentration et leur calme au quotidien. 3,5 à 5,6 % des enfants scolarisés souffriraient de trouble déficit de l'attention avec ou sans hyperactivité (TDAH) en France. La rupture d'approvisionnement actuelle met en difficulté ces jeunes patients et leurs familles, créant une situation d'urgence sanitaire et provoquant un engorgement des centres hospitaliers universitaires. Les personnes atteintes de TDAH sont confrontées à un risque accru d'échec scolaire, de comportement antisocial, de problèmes psychiatriques et d'abus de substances, soulignant l'urgence d'un accès ininterrompu à des traitements efficaces comme le Quasym pour prévenir les conséquences potentiellement graves sur la santé et le bien-être. Il souhaite connaître les intentions du Gouvernement sur les mesures prévues pour garantir l'accès continu à ces traitements vitaux et sur les stratégies à long terme pour éviter de telles pénuries à l'avenir, soulignant la nécessité d'une action gouvernementale efficace pour sécuriser l'approvisionnement médicamenteux.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Brun](#)

Circonscription : Eure (4^e circonscription) - Socialistes et apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16123

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : [Santé et prévention](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 mars 2024](#), page 1762

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)